

Abschluss-Feier Klasse 4c

Am 26.6.2020 hatte die Klasse 4c ihren letzten Schultag. Herr Hiegemann hat als erstes seine Ansprache gehalten. Er hat sich bei den Eltern, Lehrern und uns Kindern bedankt, weil wir das in so einer schwierigen Zeit so gut hingekriegt haben. Anschließend hat sich jedes Kind der 4c einen Buchstaben genommen, ein passendes Wort dazu gesagt und sich so aufgestellt, dass dieser Satz für die Gäste zu lesen war:

„DIE ZEIT AN DER BONHOEFFER SCHULE“

Dann hat Pfarrer Benecke seine Rede gehalten. Er hat einen bunten Regenschirm aufgemacht, wobei dieser umgeklappt ist. Gesagt hat er dazu: „Stellt euch vor, das ist ein ganz normaler Regenschirm.“ Danach hat Pfarrer Benecke noch eine Geschichte erzählt. Es ging um jemanden, der unter einem Baum im schützenden Schatten sitzt. Dieser Jemand dachte: „Gott ist auch ein Schatten. Ein guter Schatten!“ Das tat gut!

Im Anschluss hat Herr Rutsch seine Ansprache gehalten und hat gesagt, dass er es total blöd findet, lange Reden zu halten. Yvonne Simon hat von ihm Blumen geschenkt bekommen, weil sie so oft bei Antolin geholfen hat. Als nächstes hat Heike Gudorf, die für die Klassenkasse zuständig war, Blumen gekriegt. Als letztes hat Herr Rutsch unserer Klassenpflegschaftsvorsitzende, Jasmin Merten, Blumen geschenkt und sich bei ihr bedankt. Im Anschluss daran hat Herr Rutsch ein selbst umgeschriebenes Lied für uns gesungen. Zwei Eltern überreichten daraufhin Herrn Rutsch das Buch, das wir selbst gestaltet haben. Als Nächstes haben wir unser Video gezeigt. Dann haben wir Zeugnisse und eine Neue-Schule-Notfall-Tüte bekommen. Zum Schluss sind wir auf den Fußballplatz gegangen und haben Luftballons mit selbst bemalten Schmetterlingen steigenlassen.

Ich finde es war ein sehr, sehr schönes Abschlussfest.

Geschrieben von Felia, ehemalige Schülerin der Klasse 4c